

pays, ironisant sur les diplômes créés au bénéfice de la langue bretonne, le gouvernement ayant dû autoriser un semblant d'enseignement de notre langue dans quelques écoles, osait écrire : « **un CAPES de breton ? Puisqu'on y est, pourquoi pas un CAPES de mendicité ?** » A quoi nous répondons : Pourquoi ne pas créer à leur intention un CAPES, un doctorat, une agrégation en imbécilité ? Dutourd aurait été le premier lauréat; avec mention.

Comme les amibes, comme les rats, ils s'autoreproduisent, ils seraient bien capables de s'auto-gratifier de ces titres ronflants, pour se donner de l'importance, et même se faire confectionner un uniforme ad hoc. Dans ce concours aux bonnets d'âne, notre ami M. Mélenchon tiendrait, lui aussi, une place de choix.

On peut ajouter à la liste Alexis Corbière. Ne s'est-il pas rendu immortel en prononçant cette phrase immortelle : "Les écoles DIWAN sont une secte"

Mais ils ont lu le LIVRE BLEU de la Bretagne, et les oeuvres de Reynald SECHER; ils sont donc partiellement rééduqués.

Heureusement, ils ont DEUX alliés bretons à l'assemblée nationale : Lefur (pardon : Monsieur le Vice Président) a prononcé UNE phrase en breton, Molac UNE autre : **et de deux, comme papa**; on attend en vain une troisième ! Ils sont pourtant au courant des atrocités commises en Bretagne depuis cinq siècles : voila notre armée bretonne, qui dit combattre pour notre Dignité.

Un autre a interdit le drapeau breton; cela lui a valu deux sacrées promotions, avec cachets énormes, et palais républicains pour ses réceptions; monsieur Macron en a fait l'ambassadeur de la mafia bretonne : bien joué, oncle Emmanuel ! Les naïfs Bretons, en leurs chaumières, en ont pleuré de joie !!!

M. Mélenchon, on pourra vous engager comme supplétif, avec la cohorte de nos agrégés et de nos docteurs en "hystoyre" bretonne ! Vous au moins êtes éloquent (mais si, mais si !).